みんなて考えまいし

蒲郡のまちづくり

~ 都市計画マスタープラン~

「ガチャ万」のころとは 見を教えて。 簡単には比べれんが、生 会社の社長さんたちの意

くしたいが条件に合う場所が 由を聞いたら、「会社を大き 社は5%なんじゃ。出たい理 多く、市外へ出たいという会 る社長さんが71%といっとう 今んとこで続けたいと考えと の優遇がない」などの答え ない」とか、「賃料が高い・税





ているんじゃ。

のん。会社の経営についちゃ、

んからの意見を紹介しようか ん中でも、頑張っとる社長さ ぶ少のうなってきたのお。ほ 活も変わったし、会社もだい

そのことで、役所は何も してないの?

るよう、いろんなことをやっ る会社や、市外に出て行こう り、会社が外に行かんよう税 としとる会社に残ってもらえ 会社を大きくしたいと考えと しく工業用地を造ったりと、 金の優遇措置を設けたり、新 が働ける場を確保した。はうじゃないぞん。市民

今は車社会だから、道を つくって欲しいっていう

声が大きいんじゃない?

とくれんと言っとるぞん。オ 多いのん。ほれも、早く名古 とくれんちゅうのがいっとう とくれん、のお。 できるよう、みんなも協力し パスや27号バイパスが早よう 便が良うなったが、23号バイ レンジロードができてほんに 屋や豊橋へ行ける道をつくっ ことでは、道路をつくっ ほうじゃな。役所に望む

計画開発課 ☎66◆1142

訓



小林龍.

学芸員

ります。 兼ねて勤務中に行くこともあ 日に行っていますが、 仕事中の採集調査は水族館

ます。採集のほとんどは、休 調査を

と困ってしまいます。 服の採集になるので、 ともないですが、休日は、私 職員の格好をしているため何 ちょっ

集する「自家採集」をよくし

示する生き物を野外に出て採

竹島水族館では、職員が展

に励んでいます。

生き物の調査を兼ねて、 私は市内の海岸や川、水路で

採集

怪しい?スカウトマン

この号が発行されるころ、

るはめになりました。「こう に不審がられてしまい、何度 だったのですが、その後に 解説をすることになりまし も職業と採集行為の説明をす ルの方たちや学校の先生たち やって来た下校安全パトロー に下校途中の児童たちに囲ま ダカを採集していると、すぐ る小学校の近くで展示用のメ いうもので、展示用の魚をス というのも先日、私がとあ 小学生たちの反応は上々 採集の手を休めてメダカ

> たら平日の日中に学校の近く を何枚も配って理解してもら でしょうね。 ている人物は明らかに怪しい で児童を集めて何やら話をし いましたが、先生たちから見 カウトしています」と、名刺

す。皆さん、 くださいね。 開館以来、話題を集めた海 の生き物を特別展示していま たちをもう一度」と題して、 9月3日まで「あのスター ぜひ、見に来て